



田尻さくら通信

宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

第13回 田尻さくら高校入学式

4月8日(水)の14時から入学式が挙行され、2020年次生として、I部46名、II部8名、計54名が入学しました。式は「密閉」「密集」「密接」を避ける等の配慮をして、各教室において校内放送を利用して行われました。

生徒たちのこれからの学校生活は、午前8時45分から午後7時まで、おのこのの時間に登校し、少人数授業によるアットホームな学習活動が展開されます。

-Break a leg(頑張れ!)-



— 校長挨拶 —



新型コロナウイルス感染拡大の懸念が強まる中、令和二年度は始動しました。先行きを見通せない不安は決して小さいものではありません。今は適切な行動を粘り強く続けていくしか方法がありません。

ただ、いろいろと制限される中であっても、できる学びを地道につないでいきましょう、できるチャレンジを続けていきましょう。

田尻さくらは、こんな時だからこそ、みなさんの力になります。思い思いの「さくら」を咲かせるためのスタートの春、大切に過ごしてください。

先生方
有り難う
ございました

離任式



3月30日(月)離任式が行われ、定年退職及び離任される先生方からお別れのご挨拶がありました。

生徒からは代表して18年次のF.Yさんが「人と人との出会いと別れは、まるでお日様の光によって開いたり閉じたりするタンポポみたいだと思います。でも、タンポポは強い花なので、また、新しい場所で花を咲かせて下さい。先生方、ありがとうございました。」との送別の言葉がありました。

なお、定年を迎えられた高橋俊幸先生は、再任用教諭として引き続き本校で勤務されます。





4月のさくらギャラリー

4月のさくらギャラリーは、昨年度、イラストレーション表現の授業で制作した作品を展示しています。紙面でご鑑賞していただきたいと思います。



新任式 & 開講式

4月8日(水)、新しい先生方をお迎えして新任式が行われ、生徒を代表して18年次T.Yさんから、歓迎の挨拶がありました。引き続き開講式が行われ、心新たに田尻さくら高校の開校13年目がスタートしました。新任式も開講式も、放送による簡素な形での式となりました。



スクール・カウンセラー

スクール・ソーシャルワーカーの紹介



2013年度から本校にSSW(スクール・ソーシャルワーカー)としてご勤務されている大竹伸治(おおたけしんじ)先生です。精神保健福祉及び社会福祉の専門的立場から、みなさんの希望する生活の実現を支援しています。

今年度SCとして本校にお迎えした臨床心理士の増田道(ますだみち)先生です。これまで宮城県・仙台市のSCとして、高校と小中学校でもご勤務されてきました。みなさん、どうぞよろしくお願ひします。



田尻さくら高校ホームページについて

田尻さくら高校の学校ホームページは、学校名にちなんでさくら色で彩られています。学校行事や日々の学校生活の様子、毎月発行される田尻さくら通信など田尻さくら高校の魅力をお伝えして参ります。パソコンだけでなく、スマートフォンからも見ることができますので、アドレスまたはQRコードからアクセスしてご覧下さい。また、生徒と保護者の皆様はさくらメールの登録もお忘れなくお願ひします。

<https://tajiri-hs.myswan.ed.jp/>



編集後記: 変則的な新学期のスタートとなりましたが、新型コロナウイルスが早く収束することをお祈りします。

TEL 0229-39-1051

FAX 0229-39-1050